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28ª SESSÃO 
20.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 28/2022 – Aos vinte dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois 
(20/06/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Oitava Sessão e  vigésima Nona Sessão Ordinária, 
com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 7, 1-5), realizado pela vereadora Rosely 
Aparecida Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 27/2022 – 
foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade. Oficio n. 158/2022 – Autoria do Poder 
Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.169/2022; PROJETO DE LEI n. 1.169/2022.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do Poder Executivo do município de 

Lidianópolis a firmar contrato de cessão de uso com a Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais 
– APAE do município de Lidianópolis e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de 
Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE 
LEI n. 1.161/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Cria o Fundo Municipal de Saneamento 
Básico e Ambiental, FMSBA do Município de Lidianópolis; PROJETO DE LEI n. 1.168/2022.  Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; 
INDICAÇÃO N.036/2022 - Autoria do vereador Odair Jose Bovo. SUMULA: Que seja analisado pelo 
Poder Executivo a possibilidade de implantação do Programa “Moeda Verde” nesta municipalidade, 
com intuito de preservação ambiental e desenvolvimento social econômico em prol dos munícipes que 
poderão ser beneficiados pelo programa. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Obrigado pela presença a todos os alunos da escola do karatê,  ao 
professor Jorge aos advogado Doutor Mateus, Dr Leslie, ao nosso secretário Beramar, referente ao 

projeto de lei 1168 é um recurso que tá sendo realocado  dentro do projeto para manutenção de 

ônibus, então tranquilo isso aí, o presidente do que o referente ao projeto 1.161, Pelo que eu entendi, 
analisando ele hoje, tá criando um fundo,  onde vai estar tendo 1 % desse faturamento vai tá vindo 
para o município como receita, é isso, bem colocado aí, só tô colocando meu parecer favorável aos 
dois projetos Obrigado. ODAIR JOSE BOVO, so, eu gostaria de tá chamando ao Sr. Cesar, professor da 
casa familiar rural, para estar usando a Tribuna para tá comentando em relação a minha indicação, 
em referência a moeda Verde; CESAR, boa noite a todos, muito obrigado pelo convite, me chamo 

César, sou professor da casa familiar aqui de Lidianópolis e também proprietário da empresa Art e 
serviços agropecuários e eu fui convidado pela casa para falar um pouquinho  Presidente sobre o 
projeto moeda verde, ou moeda ecológica, bom esse projeto ele já realizado em alguns municípios do 
Estado do Paraná, Curitiba, Umuarama, em que referência e recentemente interesse aqui próximo  em 
Lunardelli e implantar esse projeto, também, Todos sabem  que o lixo  e principalmente a sua 
destinação, a destinação incorreta desse lixo, é um grande problema para os municípios,  Tanto do 

problema ambiental e que você joga esse lixo que vai para o Rio,  vai para um terreno, vai para 
Cidade, tanto a questão sanitária, também  se eu jogo uma garrafinha, um copinho, na de copinho 

descartável na rua, Vai juntar água, vai dar dengue, a gente sabe que nós estamos aí na epidemia de 
dengue,  bom, então lixo é um problema que nós temos que buscar soluções alternativas para reduzir 
esse lixo que a gente utiliza todo santo dia,  bom, que consiste esse programa moeda verde ou moeda 
ecológica, é um programa Bem Simples, basicamente a população ela faz a junção, junta nas suas 
casas esse lixo, eu tomei um refrigerante, eu pego essa garrafa, lavo e guardo, eu comprei um pote 

de alguma conserva eu lavo esse vidro e guardo em casa e a intervalos semanalmente ou 
quinzenalmente ou mensalmente eu pego esse lixo, levo no determinado ponto de coleta e faço a 
troca desse material por uma moeda Verde, uma cédula Verde ,como se fosse um dinheiro fictício 
certo, em posse desse dinheiro a população pode fazer a troca dessa moeda por alimentos, então  
pontos de venda, pode ser uma feira, Pode ser um ponto determinado em que a população vai passar, 
troca, então três moedas por um quilo de alimento, Qual alimento, vários, principalmente aqueles que 
vêm da Agricultura Familiar, hortaliças ,frutas, doces, conservas, ovo, carne, embutidos, Enfim tudo 

que município pode oferecer então, não existe um padrão, tanto, padrão de alimento, quanto época a 
gente sabe que determinadas épocas do ano, eu tenho um tipo de alimento, em outras épocas eu 

tenho outro alimento, então essa variação de alimento pode variar  quando ele vai deixando de 
alimento bom, e esse livre arrecadado vai para Associação dos catadores que faz uma separação a 
padronização desse lixo, a presença e a venda desse lixo,  Então nesse projeto, engloba todos os 
aspectos tanto agricultura que você fortalece o pequeno agricultor, que você estimula a produção dele 

tanto no aspecto ambiental e que você reduz a questão do lixo na cidade, tanto no aspecto social 
também,  então você propicia melhor alimento para as famílias Principalmente as famílias carentes 
sabe que existe  então acredite um projeto que engloba vários setores entre agricultura meio 
ambiente e também a questão social e a questão sanitária também, Umuarama no primeiro ano de 
implantação desse projeto, ele tem que montar em um bairro específico da cidade, não teve nenhum 
caso de dengue, na questão sanitária esse projeto traz benefícios que se você não tem lixo no chão 
não tem mosquito da dengue, logo posto de saúde não fica cheio,  bom o projeto é mantido 
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essencialmente pela prefeitura e também, somente é uma ponte de dinheiro para bancar os 
alimentos, esse projeto, esse alimentos são adquiridos dos produtores e a prefeitura faz um aporte 
Inicial, Qual o valor, varia de acordo com o tamanho do município, fazendo uma pesquisa breve varia 
de 5 mil a r$ 15.000,  se eu pegar um município como Curitiba por exemplo, o valor vai ser muito 
maior , Por que o município é bem maior se eu pegar o município menor como o nosso, melhor então 

prefeitura fornece, aporte para compra dos alimentos, certo, e o valor que ganho,  que vem da venda 
dos recicláveis pode ser parcelado uma parte para Associação, investimento, e uma parte pode ser 
destinada para compra de alimentos, reduzir Prefeitura, Projeto relativamente simples, assim na sua 
compreensão, na sua aplicação e definir também a questão dele, os pontos de coleta do lixo e os 
pontos de entrega dos alimentos,  Esqueci alguma coisa, a grosso modo acho que é isso,  e como diz 
eu acredito que objetiva  e reduzir a questão do lixo na cidade, que é um dos grandes problemas hoje, 
esse projeto ele vai de encontro a questão da lei dos resíduos sólidos de 2010,  em que diz que os 

municípios todos, os entes da nação deve fazer ações para tentar reduzir a questão do lixo, reduzir, 
projetos e propostas para redução de lixo,  então a gente se encontra perfeitamente ao que a lei diz 
também que são princípios, precisa,  município esta passando por essa questão de redução e um 
descarte adequado de lixo, então acredito que só tem que ajudar, só coisas positivas aí para o 
município e também vocês estão tempo já para o senhor fala bastante  E também a questão que nós 
podemos ampliar isso em Umuarama, também que a referência sinto, bastante, Mourão porque a 

referência  as famílias foram selecionadas inicialmente por um bairro mais carente da cidade e 
algumas famílias mais carentes, ainda, então eles fizeram acompanhamento dessas famílias para o 
estado nutricional dessas pessoas, não será que no começo do programa para o final o mesmo 
programa para um ano de programa , Essas famílias melhoraram a questão nutricional delas, não tem 
esse acompanhamento envolve setores,  questão do CRAS, embarca Vários setores a,í Além da 
questão da visibilidade  que a gente tem, volta para casa, quanto para o município, não é só coisas 
positivas aí nesse projeto, eu acho que é isso, tô disponível na casa de familiar, de segunda a sexta-

feira, quem quiser mais informações, estou à disposição, tanto População geral,  Qualquer dúvida as 

familiares, pode parecer com mais tempo, mais talvez, calma, mas eu acho que é isso; ODAIR JOSE 
BOVO, a gente agradece  por ter vindo aí, a gente fez uma indicação, a partir dessa indicação  vai 
para o Executivo, executivo elabora o projeto e depois volto para nós aqui, mas a gente chamou você  
porque fui conversar com pessoal da agricultura e o Lucas, então por isso a gente fez convite da 
dando início, até conversei muito pouco, prefeito em relação do projeto, mas a partir daí então a 
gente vai se comunicando mais uma vez, agradecemos a sua presença aí. NA ORDEM DO DIA, foram 

apresentada as seguintes matéria para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.161/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Cria o Fundo Municipal de Saneamento Básico e Ambiental, FMSBA do Município 
de Lidianópolis. Foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO 
DE LEI n. 1.168/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 
abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 
2022 e da outras providencias - Foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por 

unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO 
PINHEIRO DA SILVA, Boa noite Presidente, Boa noite vereadores, Boa noite pessoal que representa a 

turma do da equipe do professor Jorge, do karatê, eu quero pedir a Deus igual a Rosa falou, minha 
mente que parar olhar Deus, olhar com carinho na saúde do nosso amigo Vantuir, do nosso amigo pai 
do Beramar e também do pescoço, até a Rosa falou para mim hoje que ele tá internado, se Deus 
quiser ele vai sair dessa, eu quero agradecer o nosso povo que torceu ali no campo de futebol, na 
sessão passada eu pedir com carinho para nosso povo não fazer igual eles fizeram lá em Lunardelli,  

aquela torcida bem agressiva, nosso povo que torceu pelo futebol, e os meninos jogou com muita 
vontade ,com muita raça, uma vitória muita bonita, ali agradecemos também não só os secretário de 
esporte o Alex que faz equipe o Claudeir faz parte também do tipo de futebol ali em todos os meninos 
que envolvido ao futebol, parte da Coordenação, até o prefeito também faz parte da coordenação do 
futebol, o nosso vice-prefeito, e fim a equipe toda eu quero parabenizar o pessoal que trocar até o 
nosso professor Jorge tá de parabéns, que até o meu menino andou indo, não sei se tá continuando lá 
Jorge, ele tá  Jorge, e até o tipo o comportamento em casa dele assim mudou o tipo da doutrina que 

vocês tem lá no karatê, muito bonito os filhos aqui, cadê vocês, mãe de vocês, pai, tá de parabéns 
porque se o filho é bom na casa, lá com o Jorge vai ser um pouquinho melhor, porque lá o 

regulamento É sério, isso é bonito Jorge, Parabéns para você Jorge, parabéns para os pais para as 
mães e para as crianças, continua firme que tá muito bonito, Essa é minhas palavras presidente; 
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Presidente,, os demais companheiros vereadores, nossos amigos 
internautas que nos ouve em nossas casas, a todos vocês pais, alunos, jovem, criancinhas que se 

encontram aqui, os avós, tô vendo ali Lucimar, Paulinho Amorim,  o Vádico ,  enfim todos que estão 
aqui, eu só tenho assim a parabenizar, Parabéns Jorge, tá, pelo esse lindo trabalho que você vem 
desenvolvendo no município, a gente fica assim, com muito orgulho, feliz de ver essas crianças aí  
recebendo, ganhando medalhas, dando assim um exemplo de criatividade no nosso município, então 
que Deus abençoe a cada um de vocês, que vocês continue firme nesse pensamento, lutando sempre 
buscando sempre uma objetivo que com certeza vocês vão ter, um futuro aí brilhante pela frente que 
Deus abençoe o Jorge, a toda a equipe Prefeito, vice-prefeito,  o Executivo, o legislativo que todos de 
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uma forma ou de outra sempre a gente está assim apoiando o esporte do nosso município tá, 
parabéns mais uma vez a vocês, que Deus abençoe, que Deus ilumine, Parabéns também Alex pelo 
Trabalho maravilhoso que você vem vindo a frente aí do nosso Esporte, Esporte o qual assim é uma 
criatividade que Lidianópolis, sempre amou  a gente vê na beirada desses Campos, famílias pessoas 
assim de idade ali, vibrando, torcendo, e aplaudindo isso, é muito bonito e isso é muito importante 

para nossa população, para o nossos jovens, que Deus abençoe Prefeito, mais uma vez e vice-prefeito 
e a todas equipe que fica ali envolvido, eu vejo Odair Bovo, não é porque eu tô perante ele, não o 
tanto que ele luta, o tanto que ele trabalha para Aldeir, Luthie, em todos que fazem parte dessa 
comissão desse Esporte, que Deus abençoe a cada um de vocês tá, seriam essas minhas palavras 
Presidente muito; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Companheiros vereadores, Dr. Leslie, Matteus, 
Beramar, secretário, pessoal do karatê,  presente prefeito, nosso ex-vereador Vadico, grande com 
respeito da gente, pessoal sempre Facebook, loja, todos querem, poucas palavras que apenas 

parabenizar aí o pessoal do Caratê, nessas três medalhas conseguidas em Curitiba, Parabéns Seu 
Jorge, Alexandro, sempre forçando aí as crianças, sempre lutando, é assim, siga em frente é muito 
bonito isso, Vocês levam o nome de município de Lidianópolis,  Porto, ao Paraná, Parabéns vocês 
também parabenizar aí o Prefeito e os vereadores, quinta-feira o show que teve no município, muito 
bonito, muita gente, a cidade teve aí falar da famosa no Vale do Ivaí na quinta-feira final de semana 
aí no sábado também vim de lá, domingo futebol no campo, encontro de carro antigo, então foi muito 

bonito o município Lidianopolis implementado através do esporte, lazer, e isso é muito bom para todos 
nós, Seria isso, muito obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite Presidente, Boa noite vereadores 
Boa noite a todos que estão aqui, o Jorge, o Alex, Prefeito os pais das Crianças, Estou aqui 
agradecendo o Jorge, Alex, e o prefeito aí porque o pessoal lá do Porto Veio falar comigo, precipitam 
as mães pelo treinamento do Jorge, aí pelo esporte de karatê e eu conversei com o prefeito e falei 
Prefeito nós tá precisando do Jorge aqui no Porto também, vão dar mais serviço por Jorge, e o Jorge 
tá trabalhando pouco, trabalho dia de segunda a segunda, falei vamos colocar o Jorge, vai trabalhar 

aqui no porto, conversei com Alex, Deus abençoe Alex, e vai para lá e vem para cá, Graças a Deus 

terça-feira Jorge as 18:30 nós estamos lá no barracão, lá no balcão, na no salão de eventos de Porto 
Ubá, fazendo aula as crianças ,subir na vida, no esporte,  que cada faixa dessa aí vale um como fala é 
uma medalha,  é uma, por que o Jorge também foi professor meu também, quando era mais novo e 
deu uma aula para nós também, então nós só temos que agradecer,  agradecer o nosso prefeito 
agradecer nosso vício Alex  a todas as crianças aí Deus abençoe ; ANTONIO AGUSTO MACIEL FILHO, 
Boa noite presidente, demais Vereador, meus companheiros, secretário Beiramar, nossas advogado 

também o presidente, Prefeito, vice-prefeito, e também os alunos Professor como todos companheiros 
vereadores, as medalhas conquista que teve lá em Curitiba,  fica contente, Não é Só essa vez  várias 
vezes o Jorge já vem aqui sempre receber as medalhas, Jorge, várias vezes e também o pessoal aqui 
que tá aqui presente, os pais, os avós , você já foi para Aqui tem uma piada daqui de Presidente hoje 
foi também, tá presente aí, a gente só tem que agradecer e também falar sobre a semana que 
passou, na semana Festiva,  que teve aí no nosso município,  Parabéns prefeito, A equipe que 

trabalhou , também nosso Vice Prefeito Cido Buzato, também e o secretário a gente não podia deixar 
de falar do nosso secretário de Urbanismo, eu vejo sim tanto trabalho que dá para fazer uma festa, é 

corrido, é barraca, é que se faz, é barraca que se desmancha, e é barra limpa como esses homem 
trabalha, hoje mesmo eu tava passando na nossa cidade, parece que nem teve festa, você não ver 
nada tudo limpinho, eu quero deixar assim dá os parabéns ao secretário Mário  que tanto ele trabalha 
e também não somar quando seu seus funcionários junto que trabalha a equipe dele a gente tem que 
dar o elogio administração e também aqueles que faz acontecer a festa, porque nós temos aqui o 

nosso prefeito e vice-prefeito, a equipe que comanda, mas quando tem uma equipe que trabalha bem, 
dá gosto de ver, hoje a cidade aconteceu, tanta coisas aqui na pista, de lá só escrever limpinho andei 
por ali eu não tirei o chapéu porque eu não uso chapéu mas deu para tirar o bo sabe então a gente só 
tem que agradecer esse pessoal, Parabéns vocês aí, os pais dos alunos  que tá aqui presente são 
essas minhas palavras, muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente boa, noite boa 
noite vereadores e vereadoras, boa noite também o Prefeito Municipal Adauto mandu, vice parecido 
Buzato, complementar também o nosso advogado Dr Matheus, representante jurídico, dessa casa Dr 

Leslie se faz presente, também Beramar nosso secretário é o Almir ex vereador, Obrigado pela visita e 
um boa noite mais que especial a todos os pais, as famílias que se encontram aqui e aos nossos 

alunos atletas que também que se fazem presente aqui nessa noite, Quero iniciar a minha fala 
parabenizando o senhor presidente sobre essa indicação, a moeda verde,  excelente indicação a 
questão ambiental deve ser tratada com muito respeito, com muita dedicação dentro do nosso 
município, no ano passado foi lançada a coleta seletiva é um projeto é um programa que vem sendo 

trabalhado há anos ,e essa indicação vem de encontro com esse projeto que está em desenvolvimento 
na nossa cidade eu também já fiz algumas indicação, por exemplo, sobre a compostagem, já levei até 
o nosso prefeito também, já vai ter uma área do nosso município onde vai ser trabalhada a questão 
da compostagem desses resíduos, tem Associação também dos recicladores nosso município que está 
sendo organizada ,já tá em fase final,  já tem o local onde vai ser trabalhado com essa questão  da 
classificação do lixo na nossa cidade quero aproveitar também esse momento já tá falando aí sobre as 
comemorações do 32º aniversário de Lidianópolis, todos aqui nós sabemos que o aniversário do nosso 
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município ele é comemorado no dia 5 de junho, mas foi feito as comemorações nesse ano aí na 
véspera do feriado, na quarta-feira à noite ,na última quarta-feira, um show maravilhoso uma festa 
para as famílias e no aniversário da nossa cidade, nós tivemos a honra de fazer a entrega junto com a 
nossa administração de mais de 4 milhões de reais, recursos do nosso Deputado Diego Garcia, do 
deputado Alexandre Curi, que vem trabalhando vem investindo no nosso município, então nós tivemos 

o prazer de junto com administração de tá fazendo essa entrega todos esses recursos, serão 
destinados habitação saúde, geração de emprego e renda, educação, urbanismo, dá um dinheiro 
muito bem-vindo para o nosso município, e nós tivemos o prazer de estar trabalhando em prova 
Lidianópolis e fazendo a entrega de tantos recursos para o nosso município, também aproveitar esse 
momento aí, não é para tá agradecendo o padre da nossa cidade, No qual no dia do feriado 6 uma 
missa, organizou a missa de frente à igreja, passou aqui na frente dessa casa de leis, abençoando 
essa casa de leis, eu não sou católico, minha esposa é, mas eu fiz questão de estar aqui presente por 

respeito,  então foi um excelente iniciativa, está de parabéns o padre da nossa cidade, tem todo nosso 
respeito eu gostaria também nesse momento tá falando sobre o evento ocorrido nas quartas de final 
jogo, de volta no campo aqui de Lidianópolis, no Estádio Municipal Juvenal Bento Alves, quero 
agradecer a autoridade maior se falando esporte aqui dentro hoje que é o secretário de esportes O 
Alex é que iniciou um trabalho frente à secretaria com respaldo da administração e vem 
desenvolvendo um excelente trabalho,  e foi a festa do futebol no domingo nas quartas de final, quero 

também aproveitar para agradecer o presidente que tá nesse momento, que assumiu a diretoria do a 
e não, é que o Benedito Moreira que tá substituindo o Lutiano, onde todos sabem que sofreu um grave 
acidente, então nesse momento agradecendo o Benedito eu agradeço todos os componentes da 
diretoria faz parte, que trabalha e agradecer a nossa torcida que compareceu, que acreditou no time 
do início ao fim e também como não agradecer os patrocinadores, todos os patrocinadores os 
Comerciantes  que acreditar Nesse projeto sério, e transparente que tá acontecendo na nossa cidade 
também, parabenizar os meninos, o Eduardo, Menon, Eduardo Loures que organizaram não é o 

encontro de carros novos e usados, carros antigos, aqui na nossa cidade no domingo, na iniciou no 

período da manhã e transcorreu durante todo dia, organizar um excelente evento sem fins lucrativos 
onde arrecadação cada carro que entrava ali, cada pessoa 1kg de alimento revertido a APAE e as 
famílias carentes do nosso município, São dois jovens teve um apoio também de um rapaz de Ivaiporã 
a organização dos jovens preocupados em desenvolver uma atividade esportiva mais pensando dentro 
do município numa instituição, pensando nas famílias carentes, oportunidade ele também agradeceu a 
parceria com o muniicípio que deu toda a sustentação naquele momento, seguranças o apoio da 

polícia, mais um evento dentro do nosso município, quero também nesse momento agora mais que 
especial,  esse pedido dessa Moção feito pela mesa e aprovado por todos os vereadores, que essa 
Moção de aplausos para os alunos atletas do karatê, quando eu parabenizo vocês eu tenho que 
começar pelo professor Jorge, terceiro Dan, Jorge nem eu sabia que era esse calibre, muito 
importante Jorge que a gente sempre ouvi por onde a gente passa, nós ouvimos um excelente 
trabalho que você faz com esses alunos atletas, não é, nós sabemos que quem luta não briga,  Muitos 

pais no início quando o filho, quando a filha fala, vou matricular no karatê, já imagina uma briga 
rolando no chão,  e nós sabemos, nós temos a consciência  que o princípio básico é o respeito é a 

disciplina, que um atleta para ele entrar no Tatame ele tem que se curvar o seu mestre, e quando se 
trabalha o respeito e a disciplina melhora em Tudo, melhora na escola, melhora com a família, e 
melhora quantos cidadão, aí o orgulho de vocês, nos dá quando toca o hino do nosso país toca o hino 
do nosso estado e acima de tudo, o hino do nosso município de Lidianópolis, foram diversas medalhas 
de ouro, de prata e de bronze, mas os parabéns vão a todos mesmo aqueles que não conseguiram a 

sua medalha, continue firme, continue no caminho e mais um pedido Alex, acompanha essa 
modalidade da luta com muito carinho que eles merecem, tão trazendo grandes resultados e olha que 
público diferenciado,  Nós temos meninas , Então atende tanto masculino quanto feminino e nós 
temos que pensar no esporte dessa forma, eu tenho uma filha, quero ver ela praticando Esporte 
dentro do nosso município, quando se fala em futebol, fica muito masculinizado e a gente sempre vem 
cobrando também as modalidades feminina e aqui eu vejo na luta, que tá equiparado até veja um 
pouco mas, não é das meninas aí, tomando conta da luta aí que bacana,  sobre o Porto Ubá, não foi 

um pedido nosso, grêmio estudantil, também lá na reunião, que fosse também o Karatê para lá luta 
para lá, para o distrito de Porto Uba, então foi muito importante essa conquista e André da com a 

gente fez parte, a gente também lutou por isso aí,  eu sei que a demanda é grande o trabalho é 
grande, Jorge mas Porto Uba, fica bem representado lá também seriam essas minhas palavras 
Tenham todos uma excelente noite e uma excelente semana; DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite 
Presidente, Boa noite demais, mesmo já mencionado, Boa noite a turma do karatê, fica difícil falar 

depois de nove vereadores já falaram tudo,  então a gente vai colocar alguma situação aqui eu quero 
parabenizar  a diretoria do time de Lidianópolis representado hoje pelo atleta Alex, pelo atleta ,  pelo 
presidente Odair Bovo, pelo secretario Claudeir,  Por tudo que está fazendo nosso município foi uma 
festa linda, uma festa bonita nosso campo, onde nosso time saiu com a Vitória, mas eu vejo que 
também se o Lunardelli ganhasse, teria sido bem representado nosso município, Por que todos os 
atletas jogou com Raça, com amor ao time ,então o resultado foi importante, mas o resultado 
também não é tudo, pedir a palavra também para parabenizar Presidente referente a sua indicação a 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 14/07/2022 às 00:12:23

                               4 / 6



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fo (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

5 

 

36/2022, hoje de manhã estava dando uma lida no projeto que o professor mandou, muito bom é 
uma valorização do pequeno agricultor, ajudando a manutenção da cidade, na parte do lixo que a 
gente sabe, que quem é responsável do lixo aqui no município somos nós, é perfeito A gente tem um 
transbordo ali que manda o lixo para ou destino, eu e o vereador Claudeir, Vereador Fabinho, vamos 
lá visitar, porque quem é responsável do lixo é Nossa, então a gente tem que estar sempre ajudando 

município, sempre trazendo ideias para que esse lixo seja destinado correto,  para quem não traga 
prejuízo nosso município, parabenizar também a todos os atletas do karatê e ao professor Jorge,  até 
eu coloquei uma indicação na segunda-feira de manhã, peço desculpa para o Jorge que não foi a 
minha intenção em passar em frente de nenhum Vereador aqui, eu acompanhei os seis pelo 
Instagram e vejo que muitos atletas  estava se destacando eu acordei cedo Mineiro, vim aqui 
conversei com Beramar, falou, deixa que eu vou ver as informações aí logo conversei com ela marcou 
seu Odair para gente aqui, não, tá a gente não quer arrumar confusão com ninguém, Vamos fazer um 

que todos vereadores assinem, pensou da mesma maneira  e a gente fez junto, não só o pessoal da 
mesa, que quer eu professor, Claudeir, Odair, Ferrugem foi feita essa homenagem por todos os 
vereadores Fabinho, Isabel, Mineiro, o André, a Rosa, que vocês merecem, isso é o mínimo que a casa 
só pode estar fazendo por vocês, é está parabenizando vocês nessas conquistas e nessa luta que 
vocês estão,  o resultado é importante, vejo muito importante, é vocês tá trabalhando, tá crescendo 
tá destacando  e buscando melhor,  porque sempre no esporte a gente consegue melhorar, hoje a 

gente tem dois filhos no Lidianópolis que estava representando, amador, hoje só tem um aí, que tá Tá 
na semifinais  a gente também tem o time de veterano aqui no município,  que eu professor para 
Odair também faz parte desse time,  a gente sempre busca o melhor para o esporte, melhor para 
Lidianópolis,  Uma das coisas que quando a gente começou o mandato, tive uma reunião com prefeito 
Adauto para gente tentar trazer uma escolinha de futebol para município, Graças a Deus já foi feito 
concurso educador físico, logo professor Alex, secretário Alex vai ter esse professor junto com ele para 
tá desenvolvendo outros esportes, não só o Karate, não só futebol, mas para tá trabalhando com 

vocês que é mais importante que a criança,  porque a criança tendo no esporte a gente está 

ensinando a não usar droga, a não usar bebida , Isso é o importante, é isso que a gente leva não 
quero só parabenizar vocês, continuem assim, é a cabeça que não ganhou, vamos lutar, vamos 
treinar que na próxima se Deus quiser vocês vão tá trazendo mais medalha, Obrigado Presidente, 
Obrigado a todos, que Deus abençoe, uma ótima semana a todos; ODAIR JOSE BOVO, Mais uma vez 
agradeço a presença de todos, principalmente de vocês pais que estão aqui hoje apoiando essas 
crianças,  esse jovem, e o futuro do nosso país, do Futuro de nossa cidade, todos vereadores foram 

felizes nos seus discursos, nas suas palavras,  naquilo que o vereador Danilo falou, quem fala por 
último fica difícil tá falando,  que não sobra muito, mas também tem que agradecer na condições de 
Presidente dessa casa pela semana que tivemos aí, Festiva,  começamos lá na quarta-feira a festa da 
cidade, pelos presentes que ganhamos dos nossos deputados, da luta que nós mostramos por esse 
município, em relação a recurso, Prefeito, depois vai tá falando um pouquinho, mas acredito que hoje 
ele vai tá só falando, tocando no Karate, Mas vai ter outra oportunidade, tá falando rádio, Você já 

sabe quem teve no show, participou, então final de semana diferente, eu falo isso porque a gente tem 
parente na cidadezinha, Jardim Alegre, Ivaiporã, em Lidianópolis é diferente, porque e diferente 

porque olha o que aconteceu essa semana  Danilo, já passou o Danilo, Claudeir, quarta-feira Show 
quinta foi dia santo onde vemos uma celebração, nós católicos, começando aquilo que você falou 
Vereador, começamos aqui na porta da prefeitura, é para quem é católico sabe,  a Eucaristia é um 
Sacramento mais importante para nós, né Mineiro, sempre cai na frente da igreja depois do batismo, 
Eucaristia o sacramento mais importante, consideramos Jesus vivo na hóstia sagrada e o padre fez 

questão de entrar dentro da prefeitura, dentro dos estabelecimentos de saúde, da educação 
departamento de agricultura .passando no esporte. passando aqui dentro dessa casa de lei, na saúde 
finalizando , E chegou na igreja lá, ele fez uma missa muito bonita, dizendo que uma coisa precisa da 
outra e é realmente nosso município é assim, uma família, não é um precisando de outro é uma 
secretária precisa da outra, a gente faz tudo com amor, é muita gente fala assim, ah mas vem 
dinheiro para o Sport ,tem recurso para esporte, e nós sabemos, não é assim, a gente faz um 
pouquinho com a economia do município, Onde está o Alex na secretaria, nós estamos Vereador 

sabemos a dificuldade que é para arrecadar , vocês estão no karatê, as vezes tem que fazer 
promoção, nós no esporte, no futebol, temos que arrecadar, vender, cerveja, vender, pedir patrocínio 

para tudo isso acontecer tem que fazer promoção e assim é uma família, um ajudando o outro, em 
Lidianópolis, por causa disso porque nós estamos unidos, pega a Gente desculpa, falar o município de 
Jardim Alegre, pessoal reclama, que não tem isso, porque de repente desperta, Município talvez maior 
maior, nós não, nós somos uma família e eu fico feliz de estar participando com vocês, que eu fui 

convidado na pelo Jorge Jorge agradeço ter vindo lá com você  representando essa casa de lei como 
presidente,  eu fui lá representar os vereadores junto com o prefeito, uma viagem,  a gente fez uma 
viagem, que nem diz, nosso ônibus apertadinho,  Bem aconchegante mesmo, Gostoso, estava frio, pai 
mãe, parente , e lá eu não sei se eu chorava e se eu ria vendo os pais chorando de ver as crianças 
lutando, muito legal, Sabe uma coisa diferente para mim, uma coisa nova, Então parabéns vocês  a 
gente fica emocionado, sabe, na hora que a bandeira nossa,  já falei, sessão e a bandeira nossa  
Sempre asteada lá, é diferente ,uma coisa diferente, Então parabéns mesmo a gente vai tá 
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terminando a sessão, encerrando, depois o prefeito vai estar dando os comprimentos a vocês, a gente 
vai estar entregando  o certificado da moção de aplausos, então a gente fez, não fez um por um eu 
acredito que eu vi alguma coisa aí, vocês vão estar entregando, é a gente fez para escola, então a 
escola que vai receber, a escola de vocês vão receber o certificado, temos aquilo, também o troféu 
que vocês receberam, segundo lugar tá, a gente vai estar entregando e você depois, vão tá tirando 

foto com as medalhas tá, é uma coisa simples, mas uma coisa que fica registrado, então quando a 
gente fala Moção de aplauso, é uma coisa algo mais,  Não só o comprimento, mas há algo mais que 
fica registrado dentro dessa casa de leis aqui, então vai ficar registrado aqui vocês vão ter um 
certificado aí, vai ficar para vida e para os filhos de vocês tá vendo, ó fomos campeão, tivemos 
medalhas lá, certo, não daqui a pouquinho nós vamos tá entregando, nós ficamos felizes na sessão 
Essa casa estava repleto de professores, de professores falando de educação, Hoje nós estamos aqui 
repleto de alunos, de criança falando de esporte e assim essa casa Nossa, de leis, fica aberto para 

todos secretaria ele falou muito bem a gente fica, a gente quer que as pessoas vêm aqui, 
principalmente pessoal que trabalha no organismo, na limpeza, pessoal da Agricultura, nossa casa 
está liberada  para as pessoas vir aqui, para a gente está fazendo projeto juntos, trocando ideia enfim 
fazendo algo diferente na família uma família fala papo reto  então Mais uma vez agradeço a presença 
de todos os vereadores se faz presente é o Dr, Leslie, Matheus, aos pais dos alunos, enfim ao 
Beramar, que esta passando momento difícil na família, saúde, vamos aí pedir oração que tá com 

dificuldade com o pai no hospital, é a todos o pessoal de casa que estamos acompanhando aí pela 
pela internet, pelo Face, se vocês olharam aquele olhão lá, tá vendo lá, filmando tudo lá, daqui a 
pouco vocês vão passar lá é o olho de Lidianópolis, da Câmara Municipal, então eu declaro encerrada 
a vigésima sessão ordinária do dia 20 de junho do ano de 2022, tenha uma boa noite, fica com Deus e 
até uma próxima se ele se nos permitir. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja 
ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e 
será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais 

vereadores.  

 
 

 
 
 

ODAIR JOSE BOVO                                    CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                 1º Secretario 
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